

Santé. Inauguration de la nouvelle Maison de la santé au travail



De gauche à droite Serge Turpin président du CMAIC et Etienne Fourreau, directeur. - Brigitte Lecarpentier

Le 01 juillet 2019 à 11:24

Mercredi 26 juin, à Nonant, a été inaugurée la maison interentreprises de la santé au travail du bassin d'emplois de Bayeux réalisée par le CMAIC, Centre Médical Interprofessionnel du Calvados, dont le siège est à Hérouville-Saint-Clair. Et c'est le président en personne du CMAIC, Serge Turpin, qui a inauguré cette structure baptisée MIST, Maison Interentreprises de la Santé au Travail. Elle devra gérer 1 200 entreprises et 10 000 salariés. *"Exit la médecine du travail, bienvenue à la santé au travail, tel est le message porté par Serge Turpin. Cette MIST répondra aux missions que nous impose le code du travail en termes de santé et de sécurité mais aussi en termes de conseil et d'accompagnement."*

Un service de proximité

Le directeur du CMAIC, Etienne Fourreau, a insisté, lui, sur le fait que *"les personnes qui viennent ici nous parlent aussi de leurs souffrances au travail, notre objet c'est de faire de la santé au travail et notre spécialité est de dire ce qui fait du bien ou non aux salariés, d'où notre rôle de conseil important. On est là pour écouter et accompagner."* Service résolument voulu de proximité, lieu de partage et d'écoute, la médecine du travail évolue vers la santé au travail pour assurer santé et sécurité aux travailleurs. La MIST de Bayeux proposera un suivi individuel des salariés, simple, adapté ou renforcé et des actions de prévention au cœur de l'entreprise.